

Die freien Träger der Jugendhilfe und das Jugendamt laden unter dem Motto „Düsselferien“ die Düsseldorfer Mädchen und Jungen in jedem Jahr zu einem abwechslungsreichen Ferienprogramm ein. Die Aktionen bieten verschiedene Möglichkeiten, die schulfreie Zeit zusammen mit anderen Kindern zu gestalten. Dabei können Angebote im Düsseldorfer Stadtgebiet, aber auch Fahrten über die Stadtgrenze hinaus genutzt werden. Der Kartenvorverkauf für die „Düsselferien“ startet am Samstag, 18. April, um 10 Uhr: Ferienangebote für Kinder von 8 bis 14 Jahren mit vielfältigem Programm, Ganztagsbetreuung von 9 bis 17 Uhr, Verpflegung und Tagesausflügen. Wer seine Plätze mitmachen lassen will, ist gut beraten, den Vorverkauf zu nutzen – bei manchen Angeboten kann es eng werden.